



Nota de agradecimiento.

Coronel Suárez, 3 de julio de 2025

El Centro de Capacitación RCP Cnel. Suárez desea expresar su más profundo agradecimiento por la destacada participación del Rotary Club Coronel Suárez en el "Proyecto Suárez Late". Con la finalización de esta etapa, celebramos importantes logros que benefician directamente a nuestra comunidad.

En casi dos años de trabajo conjunto, hemos logrado instalar dos Desfibriladores Externos Automáticos (DEA): uno en el Cuartel de Bomberos Voluntarios y otro en el Destacamento Policial de Villa Belgrano. Estos son pasos cruciales hacia un Coronel Suárez cardioprotegido.

Extendemos también nuestro especial agradecimiento a Sergio Deán por su invaluable apoyo al convocar a colegas artistas y músicos, para brindar una noche de folclore inolvidables, la excelente labor y locución de Rubén Garay, la voz de nuestra Peña "Suárez Late", quien le dio la guía y el formato a la noche.

Agradecemos, asimismo, a la Sociedad Alemana por ceder de su salón en la primera peña y al Centro de Jubilados de Villa Belgrano por su apoyo en esta última.

Finalmente, nuestra gratitud se dirige a toda la comunidad y a los medios de comunicación de Radio, Canal y medios digitales de Coronel Suárez. Su participación, colaboración, asistencia y apoyo fueron fundamentales para el éxito de esta noble causa.

Rcp Cnel. Suárez / Suárez Late continuara trabajando con el mismo compromiso, como lo hemos hecho desde su inicio, por un Coronel Suárez mejor y cardioprotegido.

Atentamente
Eduardo Gerar
(Enfermero/Paramédico/Instructor)